



Abril 2023

Estimado accionista:

Nuestro Consejo de Administración ha formulado las cuentas anuales del ejercicio 2022 y, a la espera de la opinión de los auditores externos para dar los resultados como definitivos, **queremos adelantarte los aspectos más significativos tanto del año pasado como de la evolución de este primer trimestre de 2023.**

Respecto al ejercicio del 2022 en términos consolidados:

> **El margen de intereses** cierra por encima de la cifra del año 2021, como consecuencia del incremento del volumen de la cartera crediticia y de la subida de los tipos de interés.

> **El margen de comisiones**, sin embargo, decrece respecto del año anterior, provocado principalmente por la bajada de los volúmenes gestionados fuera de balance afectados por la caída tan relevante sufrida por los mercados.

> **El resto de indicadores, como el margen bruto, el margen del explotación y el beneficio antes de impuestos** se incrementan respecto al ejercicio 2021, a lo que ha contribuido de manera especial el buen comportamiento de la morosidad, que desciende respecto al año pasado.

Unos buenos resultados que arrojan el gran esfuerzo que ha hecho la organización para consolidar un modelo de negocio con iniciativas clave que nos están permitiendo posicionar a nuestro grupo como el banco de nuestros profesionales actuales, tanto de ingenieros de caminos, canales y puertos como el de los farmacéuticos.

En esta línea, el año pasado también cerramos las bases de lo que será nuestro plan estratégico 2023 – 2026, con el que ambicionamos convertirnos en el banco de los profesionales que tienen un impacto en la sociedad y del que os daremos más detalle en nuestra próxima junta de accionistas.

Respecto a los **datos que nos arroja el primer trimestre del año a nivel consolidado**, destacar que ha sido un periodo complicado en términos de volúmenes, ya que la subida de tipos de interés tan rápida y pronunciada ha venido acompañada de la ralentización en la demanda de hipotecas y un incremento de las amortizaciones anticipadas.

A esto se ha sumado que determinadas entidades financieras hayan intentado suplir esta menor demanda e incremento de amortizaciones con ofertas muy agresivas para captar operaciones de activo de otras entidades, a lo que no hemos sido ajenos; aunque en nuestro caso, la actividad comercial ha continuado siendo importante. La combinación de todos los factores anteriores ha provocado un ligero descenso de nuestra cartera crediticia.

En relación con los **recursos de clientes**, los volúmenes han decrecido ligeramente, con un buen comportamiento en productos de fuera de balance, en la que la campaña del fondo rentabilidad objetivo ha funcionado bien.

En cuanto a la **cuenta de resultados consolidada**, el margen de intereses ha evolucionado positivamente este trimestre, ayudado fundamentalmente por la evolución de los tipos de interés, que ha compensado el ligero decremento del volumen de negocio.

Respecto al mismo periodo del 2022, el margen de comisiones desciende ligeramente, mientras que el margen bruto y el resultado antes de impuestos mejoran de manera sustancial, ayudados por el buen comportamiento de los resultados por operaciones financieras y la morosidad.

Por tanto, **los objetivos de gestión para este segundo trimestre** estarán enfocados en la captación de recursos, de cara a reforzar la liquidez del grupo, vincular más a nuestros clientes y captar a nuevos, con productos competitivos y con uno de los mejores servicios que se da en banca en España.

Como siempre, tanto el consejo de administración como yo mismo nos ponemos a tu disposición para lo que puedas necesitar.



Mateo Velasco Arranz
Presidente